

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Adapun tipe penelitian yang penulis gunakan penelitian deskriptif. Menurut (Suryabrata, Sumardi. 2002) deskriptif adalah untuk membuat percandraan secara sistematis, faktual, dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat populasi atau daerah tertentu. Untuk memberikan arti dan makna dalam pemecahan masalah, penulis menggunakan analisis data kuantitatif, sehingga fakta yang terjadi di lapangan dapat dijelaskan sebagaimana mestinya. Penelitian kuantitatif merupakan penelitian yang menjadikan teori sebagai bingkai kerja dari keseluruhan penelitian . (Effendy, Khasan. 210).

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini di adakan di Kecamatan Kelayang Kabupaten Indragiri Hulu. Penulis memilih untuk melakukan penelitian di Desa Dusun Tua, Desa Dusun Tua Pelang, Desa Teluk Sejuah karena penulis lebih memahami situasi dan kondisi Desa-Desa tersebut yang mana di Desa tersebut Pemerintah Desa belumbekerja dengan baik sesuai dengan fungsi dan jabatannya.

C. Populasi dan Sampel

a. Populasi

Populasi yang diartikan sebagai jumlah keseluruhan dari unit analisis yang ciri-cirinya dapat diduga. Adapun yang menjadi populasi pada penelitian ini adalah Camat dan Kepala desa yang menjadi objek Pembinaan, sedangkan masyarakat dijadikan sebagai informan.

b. Sampel

Sampel yaitu orang yang dijadikan sumber penelitian untuk memperoleh keterangan mengenai objek penelitian. Tujuan dari penentuan sampel adalah untuk mengemukakan dengan sifat-sifat umum dari populasi serta untuk menarik generalisasi dari hasil penelitian. Pada penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif, minimal yaitu 25% dari jumlah populasi. Untuk lebih jelasnya jumlah populasi dan sampel yang diambil dapat dilihat pada tabel berikut ini.

Tabel:III.1 Jumlah Populasi Sampel Penelitian Untuk Kecamatan Kelayang dan Kepala Desa di Kabupaten Indragiri Hulu

No	Jenis Populasi	Populasi	Sampel	Persentase(%)
1	Camat	1	1	100%
2	Sekretaris Camat	1	1	100%
3	Kepala Seksi Pemerintahan	1	1	100%
4	Kepala Seksi Ketentraman dan ketertiban	1	1	100%
5	Badan Permusyawaratan Desa	1	1	100%
6	Kepala Desa Teluk Sejuah	1	1	100%
7	Kepala Desa Dusun Tua	1	1	100%
8	Kepala Desa Dusun Tua Pelang	1	1	100%

Jumlah	8	8	100%
---------------	----------	----------	-------------

Sumber : Data Olahan 2018



D. Teknik Penarikan Sampel

Mengingat sampel penelitian yang beragam atau bervariasi maka teknik penarikan sampel yang digunakan terdiri dari beberapa teknik. Untuk Camat, Seksi-seksi di Kecamatan Kelayang menggunakan teknik sensus, Sedangkan untuk Kepala Desa menggunakan teknik Purposiv sampling penelitian sesuai dengan pertimbangan penulis terhadap orang-orang yang berperan mengenai upaya penyelenggaran pemerintahan di Kecamatan Kelayang Kabupaten Indragiri Hulu.

E. Jenis dan Sumber Data

Adapun jenis dan sumber data yang dikumpulkan yaitu :

1. Data Primer adalah data yang diperoleh dari para responden melalui penelitian lapangan tentang Pembinaan tugas Kepala Desa. Data yang diperoleh melalui penyebaran Quisioner (angket) dan hingga melakukan interview.
2. Data Sekunder adalah data yang diperoleh dari pihak kedua yang berupa keterangan-keterangan relevan yang dapat menunjang objek dalam penelitian ini berupa :
 - a. Keadaan Penduduk
 - b. Dan lain-lain

F. Teknik Pengumpulan Data

Adapun teknik yang dipakai penulis dalam pengumpulan data dalam penelitian adalah sebagai berikut :

- a. Quisioner (daftar pertanyaan) yaitu mempersiapkan dan menggunakan daftar pertanyaan-pertanyaan beserta alternatif jawabannya. Adapun sasaran dari teknik quisioner ini adalah seluruh responden yaitu, Camat, Staf Kecamatan yang

membantu dalam pembinaan tugas Kepala Desa dan seluruh sub informasi yaitu kepala desa dan anggota BPD.

- b. Observasi yaitu kegiatan pengumpulan data yang dilakukan melalui pengamatan langsung terhadap objek penelitian dilapangan sehubungan dengan Peranan Camat Dalam Melakukan Pembinaan Terhadap Penyelenggaraan Pemerintahan Desa.
- c. Dokumentasi, adalah teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam mengadakan pencatatan-pencatatan atau mengambil gambar-gambar dari dokumen-dokumen yang terdapat di tempat penelitian dan yang ada hubungannya dengan masalah yang diteliti. Dokumen yang didapatkan berupa laporan, hasil penelitian yang diperoleh dari berbagai sumber.

G. Teknik Analisa Data

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantatif data yang didapat akan ditabulasikan dalam bentuk tabel, kemudian barulah membandingkan dengan teori dan pendapat para ahli untuk kemudian dapat diambil kesimpulan dengan deskriptif.

H. Jadwal Penelitian

Tabel III.2 . Jadwal Kegiatan Penelitian Tentang Peranan Camat Dalam Membina Penyelenggaraan Pemerintahan Desa Di Kecamatan Kelayang Kabupaten Indragiri Hulu.

NO	JENIS KEGIATAN	BULAN DAN MINGGU KE															
		Februari				Maret				April				Mei			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Persiapan dan penyusunan Up																
2	Seminar UP																
3	Riset																
4	Penelitian lapangan																
5	Pengelohan data dan analisis																
6	Konsultasi bimbingan skripsi																
7	Ujian skripsi																
8	Revisi dan pengesahan skripsi																
9	Pengadaan serta penyerahan skripsi																

Sumber : Olahan data penelitian, 2018